



OPINIÓN

Pepe Grillo



¿Atraerá el caso Arcos?

Muy comentada la visita del Fiscal General de la República, Gertz Manero, a Palacio Nacional. Se reunió con la presidenta Claudia Sheinbaum. Como es lógico, la FGR está destinada a jugar un papel muy relevante en la nueva estrategia de seguridad del gobierno federal, en particular en el objetivo de judicializar los casos, prepararlos de manera óptima para llevarlos ante un juez.

Se espera, con respecto a Gertz, la definición de si esa instancia federal atraerá la investigación del secuestro, asesinato y decapitación del alcalde de Chilpancingo, Alejandro Arcos, que según los entendidos fue tema central de la charla en Palacio. Es posible que hoy

mismo en la mañanera se dé a conocer la decisión.

Superchips en Jalisco

La decisión de la empresa taiwanesa Foxconn de ampliar su presencia en Jalisco es una noticia de primera plana. El gobernador Enrique Alfaro lo confirmó en sus redes sociales diciendo:

Lo logramos. Aquí, sin hacer tanto ruido, pero trabajando en serio, con visión y convicción para generar condiciones y atraer inversiones, hicimos lo que muchos pensaron imposible: Foxconn, la mayor fábrica del planeta de superchips que ya opera en nuestra tierra, construirá aquí una nueva planta de semicon-

ductores. Un sueño por el que luchamos tres años.

Esta gran noticia significa un antes y un después en la industria electrónica y da sentido a todos nuestros esfuerzos en la política pública Jalisco Tech Hub Act.

Una vez más lo podemos decir con orgullo: Jalisco se cuece aparte y qué mejor muestra que este logro de impacto global. Jalisco se confirma como la tierra de los semiconductores en México. Valió la pena luchar. Gracias, de corazón, por creer en Jalisco

Hasta aquí la cita de Alfaro. Eso de sin hacer tanto ruido ¿será un mensaje a su colega neoleonés?

Marcaje personal

La Conferencia del Episcopado Mexicano hará marcaje personal al segundo piso de la 4T en materia de seguridad.

No dejará pasar ninguna noticia de alto impacto. Ya lo hizo en la primera semana del nuevo gobierno con respecto al ataque a migrantes en Chiapas y también con el escalofriante asesinato del alcalde de Chilpancingo.

La jerarquía se dijo profundamente consternada y exigió que se tomen acciones enérgicas e inmediatas para

garantizar la seguridad.

Los obispos quieren retomar la Agenda Nacional por la Paz que se firmó durante la campaña presencial y asumir, en consecuencia, protagonismo nacional en temas vinculados a la paz y la reconciliación.

Fe de erratas

Errores de la Reforma Judicial no implican su invalidez, señaló con razón la presidenta Sheinbaum, pero reconocerlos y corregirlos supone asumir que las cosas se pueden hacer mejor.

Hay, según se vio en el Senado de la República una voluntad de reconocer interlocutores entre ambos poderes y dar paso al diálogo que es lo mínimo que puede exigirse a los actores políticos en temas de trascendencia nacional.

Si puede hacerse bien, no hay razón para que la Reforma Judicial se haga mal. La coalición gobernante tiene la mayoría la seguirá teniendo de modo que no es una cuestión de votos, sino de profesionalismo legislativo. Tiene que ser una reforma impecable.

pepegrillo@cronica.com.mx